

19.05.2022

Haltestelle Rathaus: Überprüfung ergab keine Einschränkungen

Nach dem Brand im Bereich des so genannten C-Tunnels (Ost-West-Tunnel) unter der Straßenbahnhaltstelle Rathaus hat die Stadtverwaltung einen Statiker mit der Überprüfung des Bauwerks beauftragt.

Diese Prüfung hat ergeben, dass der Betrieb der Straßenbahngleise der Linien 6, 7 und 8 im auf einer höheren Ebene liegenden Nord-Süd-Tunnel der Haltestelle durch den Brandschaden nicht beeinträchtigt ist. Die rnv konnte daher den Verkehr der Stadtbahnlinien wiederaufnehmen.

Der betroffene Bereich ist abgesichert, die Aufräumarbeiten werden noch geraume Zeit in Anspruch nehmen. Aussagen zur Schadenshöhe kann die Stadtverwaltung derzeit noch nicht machen. Zur Brandursache laufen Ermittlungen der Polizei.